

quel prix *tout cela*? A raison de \$1,336.33 l'acre! Le Pactole coule-t-il donc sur ce plateau fortuné ou dans l'une de ses ravines?!——Si l'on veut acheter les sept (7) maisons dont je viens de parler, car il les faudrait, si l'on veut avoir un terrain un peu convenable—il faudra certainement payer de \$12,000 à \$15,000, et même plus, soit environ \$27,000 en comptant le premier achat de \$14,700! N'est-ce pas *honteux* d'employer l'argent de cette façon? et quel argent? le vôtre et le mien, par conséquent celui du pauvre, de l'orphelin, des infirmes et de tous les nécessiteux! Oui, c'est un crime de *lèse-pauvreté*!!... d'après moi.

Le terrain acheté est divisé en deux par une coulée.— Sur l'un des plateaux, on a commencé les fondations du nouvel hôpital, et on réserve l'autre pour y construire un sanatorium ou une autre maison quelconque.—C'est une ex-supérieure générale qui me l'a dit.—L'hôpital terminé coûtera de 150 à 200 mille piastres et l'autre maison en question—qu'elle soit construite dans 5, 10 ou 20 ans—coûtera bien 15, 20 à 25 mille piastres, je suppose—et on aurait eu tout de suite le château tout construit et bien, très-bien, compris avec le terrain King, tel que je l'expliquerai plus loin.—

Une des principales raisons qu'on alléguait pour acheter à Sherbrooke-Est est celle-ci: "les tramways passeront près du nouvel hôpital," (oui, à peu près à 3 arpents de la porte principale). J'admets que cette raison a une certaine valeur, mais pas pour ceux qui la faisaient *sonner bien haut*, car elle n'en sera pas une pour eux du moins, puisqu'ils n'attendront pas 20 minutes au bureau des petits chars ni au coin des rues pour monter à l'hôpital, non! D'ailleurs, outre les 20 minutes d'attente, il faudra changer de *train* au Nouveau Sherbrooke House, attendre là de 3 à 5 minutes *au minimum*, ensuite, bien souvent attendre encore que les chars à vapeur leur livrent passage à la traverse